



**15 Pièces**

**600 m<sup>2</sup>**

**Réf. 5450H**

**1 890 000 €**

**Forcalquier**

Maison à vendre (04300)

**résidences  
immobilier**

**KRETZ**

FAMILY REAL ESTATE

# résidences immobilier

Ancien moulin renove - 600m2 - vue - piscine - terrain 7500m2 - spa - riviere - au Cœur du majestueux parc naturel du luberon, cette propriété exceptionnelle se Dévoile comme un Véritable havre de paix, conjuguant éLégance, histoire et modernité. Ancien moulin du XVII siècle, cette demeure de caractère a été restauré avec un soin Meticuleux pour offrir aujourd'hui un espace de vie de 600 M², dont 400 m² habitables, sur un parc privé de 7500 m². Situé à seulement 9 km de forcalquier et à 20 minutes de l'autoroute a51, cette résidence bénéficie d'une localisation privilégié. À la fois intime et ...

Old renovated mill - 600m2 - view - swimming pool - grounds 7500m2 - spa - river - in the heart of the majestic luberon natural park, this exceptional property is a true haven of peace, combining elegance, history and modernity. A former 17th-century mill, this house of character has been meticulously restored to offer 600 m² of living space, including 400 m² of living space, on 7500 m² of private grounds. Just 9 km from forcalquier and 20 minutes from the a51 freeway, this residence enjoys a privileged location. Both intimate and easily accessible, it offers breathtaking views of the ...

**KRETZ FAMILY REAL ESTATE**

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

